

Zürich, 21. April 2015

## Pressemitteilung zahnarztzentrum.ch AG

Wir arbeiten seit 12 Jahren zum Wohle unserer Patienten. In diesem Zeitraum schenkten uns über 300'000 Patienten ihr Vertrauen, wodurch wir über 500 neue Arbeitsplätze schaffen konnten. Unser Behandlungsspektrum umfasst alle Fachgebiete der Zahnmedizin unter einem Dach auf höchstem Niveau und zu fairen Preisen.

Einen Artikel in der Sonntagszeitung vom 1. Februar 2015 und die dahinterstehende Sichtweise nehmen wir zum Anlass, unsere Abrechnungspraxis für zahntechnische Laborleistungen entsprechend unserem Leitbild anzupassen:

Weiterhin erhalten unsere Patienten eine Gesamtrechnung von uns inklusive den angefallenen Laborkosten. Wir tragen für unsere Labore das Delkredere- und Inkassorisiko sowie den administrativen Aufwand. Um diese Kosten teilweise zu kompensieren, werden wir unseren Taxpunktwert um Fr. 0.05 erhöhen.

Die uns gewährten Mengenrabatte auf zahntechnische Laborleistungen werden wir, im Sinne der Transparenz, zu 100% an unseren Patienten weitergeben, wie wir es auch z.B. mit Mundhygieneartikeln und Implantatsystemen seit jeher praktizieren.

Wir sind stolz, an mittlerweile über 30 Standorten auch weiterhin an 365 Tagen für Ihre Zahngesundheit Sorge zu tragen.

Freundliche Grüsse



Susann Lorani  
COO



Christian Spliethoff  
COO

**Kontakt:**

Susann Lorani, COO  
Natel : 076 214 02 62

Christian Spliethoff, COO  
Natel : 079 822 24 99